

Dakar s'engage à renforcer l'impact des initiatives liées à l'eau et à l'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o
March 2025

Le Sénégal qui va assurer la présidence du Conseil des ministres africains chargés de l'eau (African Ministers' Council on Water - AMCOW) pour la période 2025-2027, s'engage à adopter une approche axée sur l'action pour renforcer l'impact des initiatives liées à l'eau et à l'assainissement en Afrique, a assuré, le ministre de l'Hydraulique et de l'Assainissement, Cheikh Tidiane Diaye. "La présidence sénégalaise de l'AMCOW s'engage à adopter une approche axée sur l'action pour renforcer l'impact des initiatives liées à l'eau et à l'assainissement en Afrique. En mobilisant les États, les partenaires au développement et toutes les parties prenantes africaines, elle vise à construire une Afrique libre, souveraine, prospère et résiliente d'ici 2063", a-t-il déclaré.

M. Diaye intervenait par visioconférence lors d'une session des ministres africains en charge de l'eau, organisée au deuxième jour du Congrès international et exposition de l'Association africaine de l'eau et de l'assainissement (AAEA), qui se tient en Ouganda (16-20 février 2025) sur le thème : "Eau et Assainissement pour tous : un avenir sain pour l'Afrique". Cheikh Tidiane Diaye a assuré que la présidence sénégalaise de l'AMCOW "promeut une nouvelle vision africaine de l'Eau, plaçant ces enjeux au cœur des priorités continentales, tout en défendant une position africaine unifiée et un plaidoyer politique de haut niveau au sein de l'Union africaine et dans l'agenda mondial de l'eau." "En tant que (nouveau) président du Conseil des ministres africains chargés de l'eau pour la période 2025-2027, et co-organisateur de la 33e Conférence des Nations unies sur l'eau en 2026 avec les Émirats arabes unis, nous œuvrons encore à mieux placer l'eau au cœur de l'agenda politique mondial", a ajouté Cheikh Tidiane Diaye.

L'Association panafricaine des acteurs de l'eau et de l'assainissement (AAEA) compte 237 membres, dont près de la moitié sont des opérateurs publics dans plus de 40 pays à travers le continent. Son 22e Congrès s'est tenu Kampala (Ouganda) du 16 au 20 février.

El Hadj Souleymane Gano, Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica